



Ansprechpartner der KHG

Andreas Baaden
khg@hs-worms.de
0176 105 69 505



Willkommen in der KHG!

Unsere Katholische Hochschulgemeinde (KHG) ist ein Ort für euch alle! Sie befindet sich in zentraler Lage direkt an der Kreuzung Erenburger / Hochheimer Straße (gegenüber des L-Gebäudes).

Wir bieten euch in jedem Semester ein vielfältiges Programm an. Hier ist von Semestergottesdiensten über Kneipenabende, Workshops und Trips in die Umgebung vieles dabei.

Wir haben Angebote ...

... zur Abwechslung: Mal rauskommen und was Anderes sehen und machen.

... für jeden ganz persönlich: Um Zeit zu finden, den Stress mal hinter sich zu lassen und um vielleicht auch Spuren Gottes im eigenen Leben zu suchen.

... zur Unterstützung: Hochschulseelsorger Andreas Baaden steht gerne für Gespräche zur Verfügung und bietet allen Studierenden und Angestellten der Hochschule seelsorgliche Begleitung und eine Sozialberatung für ausländische Studierende an.

... oder wenn du einfach nur mal einen guten Kaffee und Ruhe brauchst.

Für weitere Informationen spricht einfach Andreas Baaden an oder besucht uns auf Facebook (KHG Worms) und Instagram (khgworms).

Kommt einfach vorbei - wir freuen uns auf euch!

PS: Wer bei uns willkommen ist?! Alle! Du bist bei uns willkommen – unabhängig von deiner Religion oder Weltanschauung.

Catholic Chaplaincy (KHG) Worms



Contact person

Andreas Baaden
khg@hs-worms.de
0176 105 69 505



Welcome to the KHG!

Our Catholic University Congregation (KHG) is a place for all of you! It is centrally located directly at the intersection of Erenburger / Hochheimer Straße (opposite the L-building).

We offer you a diverse program every semester. There is a lot here, from semester services to pub evenings, workshops and trips to the surrounding area. We have offers ...

... for a change: come out and see and do something different.

... for everyone personally: To find time, to leave the stress behind and maybe to look for traces of God in your own life.

... for support: University chaplain Andreas Baaden is available for discussions and offers all students and employees of the university pastoral support and social counseling for foreign students.

... or if you just need a good coffee and some rest.

For more information, just speak to Andreas Baaden or visit us on Facebook (KHG Worms) and Instagram (khg_worms).

Just come by - we look forward to seeing you!

PS: Who is welcome with us ?! All! You are welcome with us - regardless of your religion or worldview.